



Message de l'intersyndicale DIPA

Invitées ce jeudi 13 janvier à une conférence audio téléphonique pour un point de situation sur le contexte sanitaire, **les organisations syndicales de la DIPA** (CFDT, SNAD CGT, SOLIDAIRES, UNSA, USD-FO) **ont unanimement décidé de la boycotter.**

Les raisons de ce boycott !

Comme vous le savez, dès le 13 décembre 2021, le boycott de toutes les instances (sauf CAP, CHSCT et audios covid éventuelles) a été acté par l'intersyndicale nationale pour la défense du service public douanier (pour plus de perspectives sur les effectifs, plus de moyens et d'investissements et plus de garanties sur les missions). En cause :

- le transfert des missions fiscales voulu par un ministre qui a menti devant les parlementaires pour obtenir ce transfert de l'ensemble des TIC à la DGFIP.
- la présentation déloyale du contrat pluriannuel d'objectifs et de moyens aux OS le 1^{er} décembre 2021.

Depuis le 7 janvier 2022, la rupture totale du dialogue social et la défiance sont consommées. L'intersyndicale nationale a fait savoir à la DG qu'elle ne participerait plus aux audio conférences sur la crise sanitaire.

Pour l'avenir, les organisations syndicales ont demandé à la DG de répondre aux questions dans un tableau de suivi avec des points plus rapides, des envois par courriel et la diffusion des notes envoyées aux DR/DI.

Pour nous, intersyndicale DIPA, il ne s'agit pas de balayer la crise sanitaire comme si c'était un sujet de moindre importance mais de rester cohérent et solidaire avec les décisions prises par l'intersyndicale nationale.

AG, CO, SURV, nous serons TOUS impactés par ce qui se joue en ce moment à la DGDDI !

L'intersyndicale DIPA : CFDT – CGT – SOLIDAIRES – UNSA – USD-FO